

Keterbukaan Cost
Standar Data Infrastruktur Proaktif (IDS)

TAHAP PROYEK	DATA PROYEK		TAHAP KONTRAK	DATA KONTRAK	
Update Terakhir	Tanggal	31 Januari 2019	(1 Item)	Tanggal	(Proses Lelang/Tender)
Identitas Proyek (7 item)	Nomor Refrensi	P IX	Pengadaan (13 Item)	Entitas Pengadaan	Unit Layanan Pengadaan Kabupaten Lombok Barat
	Pemilik Proyek	Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Bidang Bina Marga Kabupaten Lombok Barat.		Entitas Pengadaan serta rincian kontak	AHAD LEGIARTO, ST., M.Eng. (0818542190)
	Sektor, Sub sektor	Sektor Jalan, Subsektor Transportasi		Proses pengadaan	e-tendering
	Nama Proyek	Paket IX (sembilan) Rehabilitasi/Pemeliharaan Berkala Ruas Jalan (011) Gerung - Bantir, RM + BMW 5 Ruas (Dana PRIM) 1. Gerung Bantir (Pek. Rehabilitasi/ Pemeliharaan Berkala Jalan, Rutin dan BMW) = 6,800 km 2. Gerung - R u m a k = 9,10 km 3. Gerung - Menang = 3,60 km 4. Batu Mulik - Banyu Mulek = 3,10 km 5. Nyiur Lembang - Bt. Rimpang = 4,90 km 6. Gerung - Dasan Geres = 1,70 km 7. Mesanggok - Dasan Baru = 2,40 km		Jenis Kontrak	Harga Satuan
	Lokasi Proyek	Kecamatan Gerung dan Lembar		Status kontrak (saat ini)	Proses Tender
	Tujuan	Dengan melakukan perbaikan, pengembalian kondisi jalan dan pemeliharaan secara rutin terhadap infrastruktur jalan yang rusak maka tujuan dari kegiatan ini adalah untuk dapat mempertahankan umur layanan dan umur rencana jalan sehingga fungsi infrastruktur jalan dalam Memperlancar arus barang dan jasa sehingga dapat menunjang perekonomian masyarakat .		Jumlah perusahaan yang mendaftar	-
	Gambaran Proyek	Proyek ini difokuskan pada perbaikan jalan kabupaten yang ada di wilayah Lombok Barat yang terdiri dari pekerjaan rehabilitasi, pekerjaan backlog dan minor Work dan pemeliharaan rutin dengan masa pelaksanaan 180 hari kalender.		JumlahPerusahaan yang ikut tender/memasukkan penawaran	-
				Perkiraan Biaya	-
Persiapan Proyek (7 item)	Lingkup Proyek (Output Utama)	pekerjaan rehabilitasi sepanjang 3,000 km, pekerjaan backlog dan minor work sepanjang 31,600 km dan pekerjaan pemeliharaan rutin sepanjang 31,600 km. Sehingga total panjang penanganan menjadi 31,600 Km		Entitas Administrasi Kontrak	H. Akhmad Hambali, ST.
	Dampak Lingkungan	Dokumen RKPPL		Judul Kontrak	Paket IX (sembilan) Rehabilitasi/Pemeliharaan Berkala Ruas Jalan (011) Gerung - Bantir, RM + BMW 5 Ruas (Dana PRIM)
	Dampak terhadap lahan dan permukiman	Tidak ada		Perusahaan Kontrak	-
	Rincian Kontak	H. Akhmad Hambali, ST. - Kabid. DPU Bina Marga (PPK) - 081936743822		Harga Kontrak	-
	Sumber Dana	APBD Kabupaten Lombok Barat dan hibah DIFAT Australia		Lingkup Kerja	pekerjaan rehabilitasi sepanjang 3,000 km, pekerjaan backlog dan minor work sepanjang 31,600 km dan pekerjaan pemeliharaan rutin sepanjang 31,600 km. Sehingga total panjang penanganan menjadi 31,600 Km
	Anggaran Proyek	9,419,900,000.00		Tanggal mulai serta lama kontrak	-
	Tanggal Persetujuan anggaran proyek	2 Januari 2018			
Penyelesaian Proyek (6 item)	Status Proyek Saat ini	Proses Tender	Implementasi (6 item)	Variasi harga kontrak	Tidak ada
	Biaya saat selesai (Proyeksi)			Peningkatan harga kontrak	Tidak ada
	Tanggal selesai (Proyeksi)			Variasi lama kontrak	Tidak ada
	Lingkup saat selesai (Proyeksi)	-		Variasi lingkup kontrak	Tidak ada
	Alasan perubahan pada proyek	tidak ada		Alasan perubahan harga	Tidak ada
	Refrensi laporan audit dan evaluasi	tidak ada		Alasan perubahan lingkup dan lama	Tidak ada